

Firman inédito convenio con la Red Diversa para conmemorar la semana del Orgullo LGBTQIA+ en Villa Alemana

Villa Alemana avanza con más fuerza en la implementación de políticas públicas de género. Hoy, esta convicción se refleja en **la celebración de dos grandes hitos completamente inéditos para la comuna, como lo son la firma de convenio con la Red Nacional de Municipalidades de diversidad, inclusión y no discriminación, junto al lanzamiento de la oficina de Diversidades y Disidencias Sexogénericas.**

**Ambos acontecimientos, impulsados bajo la gestión del Municipio Transformador y que busca garantizar los derechos fundamentales de todas las personas que habitan el territorio sin distinción alguna, incluyendo las diversidades,** cobran un sentido especial esta última semana del mes de junio debido a la conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGBTQIA+. Una fecha que dispuso toda una agenda programática en torno a la reflexión de la comunidad disidente.

#### Anuncio Patrocinado

Frente a estos hitos que vienen a cambiar paradigmas para una comuna bientratante, la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, dijo que:

“Hablar de diversidades sexogenéricas no es hablar de un grupo minoritario sino todo lo contrario, es valorar la diversidad que tenemos en nuestra comuna que se caracteriza por ser muy conservadora; es hablar de trabajo, es hablar de cultura, es hablar de educación con un enfoque de respeto y es ahí donde **esta oficina tiene sus objetivos principales y específicos para que avancemos en una sociedad bien tratante donde, como decía la Red Diversa, que ninguno sobre sino todo lo contrario, que se construya desde las diversidades.”**

Firman inédito convenio con la Red Diversa para conmemorar la semana del Orgullo LGBTQIA+ en Villa Alemana

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

En cuanto a la firma del convenio, un acto en donde el Municipio Transformador se hace parte de una red de gobiernos locales que abogan por el reconocimiento de las disidencias sexogenéricas, la encargada de la Red Diversa, Camila Herrera, comentó que hay un fuerte compromiso por ambas instituciones para trabajar codo a codo en esta materia.

Además, está el honor de **que “Villa Alemana es el municipio número 50 y que significativo poder hacerlo en el mes del orgullo. Esta es una respuesta directa a los vecinos, vecinas y vecines que requieren apoyo**. No podemos dejar de excluir a las personas que son de las diversidades sexuales. Hoy día tenemos que hablar de inclusión, de un país mucho más seguro generando educación”, agregó.

En la ceremonia que se llevó a cabo en el Centro Cultural Gabriela Mistral, el encargado de la oficina de Diversidades y Disidencias Sexogenéricas, Fofo Vinez, explicó que esta unidad ya ha estado trabajando en **políticas externas como lo es el levantamiento de la Mesa Territorial Villalemanina Disidente, la entrega de kits de educación sexual, catastros y el trabajo en cogestión con otras unidades de DIDEKO**.

En cuanto a las acciones internas, la oficina direccional “de cómo vamos a trabajar con los funcionarios, funcionarios y funcionarias para soci educar en la temática, porque entendemos que día a día atienden a personas de la comuna y también podría venir una

Firman inédito convenio con la Red Diversa para conmemorar la semana del Orgullo LGBTQIA+ en Villa Alemana

persona de la comunidad diversa-disidente, por lo tanto, el trato, el uso de pronombres y el uso del nombre social son importantes a la hora de generar un buen servicio. Por qué, ¿cómo vamos a acercar a la comunidad diversa sino les tratamos con dignidad?", finalizó.

Todo lo anterior, sumado al despliegue de la bandera LGBTQIA+ en las instalaciones del Edificio Consistorial, **iniciaron las actividades que el Municipio Transformador programó para la semana del orgullo. Conoce el resto de las iniciativas a continuación:**

ACTIVIDAD	DÍA Y HORA	LUGAR
Feria Juntes con Orgullo, evento con emprendimientos, artistas e información sobre salud.	Miércoles 28 de junio a partir de las 10:00 hasta las 18:00 horas.	Paseo Latorre.
Exhibición película "Soy Niño", la historia de un joven trans.	Jueves 29 de junio a las 18:30 horas.	Centro Cultural Gabriela Mistral.
"Cuidar y Amar de diversas formas", charla de acompañamiento afirmativo para madres, padres y cuidadores de niñez y juventud LGBTQIA+	Viernes 30 de junio a las 15:30 horas.	Edificio Consistorial, quinto piso.

y tú, ¿qué opinas?